
2017～2018年度 No.1

第 　2 　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

　細川地区ガバナー 　今井第１副地区ガバナー 　伊賀第２副地区ガバナー

○  L　後藤義英委員長 ○  L　田村聖二副委員長 ○  L  林敦美副委員長

○  L  柴崎武士副委員長 ○  L  澤浦勝彦副委員長 ○  L  松浦辰吉副委員長

○  L　飯沢宗光副委員長 ○  L　　遠藤啓之委員 ○  L　　小山俊一委員

○  L　　古越裕章委員 ○  L　　池田幸司委員 ○  L　　杉井義久委員

○  L　　青木昌典委員 ○  L　　早川裕美委員 ○  L　　松本朋治委員

○  L　　岡田真弓委員 欠  L　　橋本啓司委員 ○  L　　水落大稔委員

○  L　　晝間光雄委員 ○  L　　花堂浩一委員 欠  L　　久保田光弘委員

○  L　　高橋雅人委員

○  L　　大根田タミＳＰＡ ○  L　　野々晴久ＳＰＡ

○ 　Ｌ　堺田明美副幹事

1 委員長挨拶

2 議事録作成者の決定

3 配布資料の確認

4 キャビネット報告（担当副幹事）

5 前回議事録の確認

6 審　議　　別紙議題による
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作　成　者

その他、次回開催確認

委　員　会　報　告

社会福祉・障がい者支援委員会

 L　後藤義英

２０１７　年　 8　月   7 日　  月 曜日　　　　１６　時　3０　分　～　１７　時　3０　分

板前ごはん　音音新宿センタービル店

出　席　者

　出席オブザーバー

次　　　第 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ田村　聖二　

議　　　題 審議経過事項の概要

今期の方針（後藤委員長）より

「あやめちゃんに心臓移植を！」　募金活動について

今期１２月までを目途に（期限は限定しないが）　毎月２回程度

１２月までに１０回程度を目標に、募金活動を行いたい。

場所については、各リジョンに渡って、様々な場所で行いたい。

２０１８年１月以降は、障害者スポーツ大会の準備に向けて活動を進めていく。

飯沢副委員長より

「あやめちゃんに心臓移植を！」　第１回 募金活動について

９月７日（木）　JR八王子駅頭にて

集合 １４：３０　　募金活動 １５：００～１９：００

１９：１０より 近隣カラオケルームにて募金の集計を行う

次回開催日時
　　　　　　場所

２０１７　年　 ９　月   ４ 日　  月 曜日　　　　１６　時　3０　分　～　１７　時　3０　分

板前ごはん　音音新宿センタービル店

　Ｌ　  柴﨑　武士           

閉会挨拶
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No.2
議　　　題 審議経過事項の概要

集まった募金については、細川ガバナー名義で翌朝には振込みをする。

「時間との闘いである」早め早めの活動をすることが大切であると、

後藤委員長からの発言があった。

目標額 ３億１千万円 に対し ８/７現在の集計額は７，３００万円であるとの報告があった。

各クラブのアクティビティ状況報告

境田副幹事より

ライオンズソング(作曲、作詞含めて）の募集が行われている。

１０／７　環境セミナー開催される　（国立オリンピック記念青少年総合センター）

１２／１．２　フジコ・ヘミング　チャリティコンサートが開催される旨、報告があった。

・諮問委員会、クラブ例会でしつこいくらいアピールをする。

障害者スポーツ大会開催について

後藤委員長より　「１０００名動員」の主旨が伝えられた。

各リジョンのＲＣＰ、ＺＣＰを通じて動員のアピールに動いているとの報告があった。

どのようにすれば、動員を増やせるか各委員に意見を求められた。

以下、各委員からの意見

・参加したことのないメンバーにどう周知するか、Ｆａｃｅｂｏｏｋ等のＳＮＳで紹介をする。

・メダルをかける、バンザイをする、声援を送る 等　役割分担をもっと明確に

　参加したメンバーに伝え、より参加意義を高めるようにする。

・クラブの活動は地域優先になりがちだが、キャビネット委員会主催のイベントについて

　もっと理解を求めるよにする。　各クラブのキーマンに対面型でアピールしては。

・障害者スポーツ大会の参加する意義や意味を映像で作成したらどうか。

・名刺、チラシなどを作成し、早め早めに各々自クラブに強くアピールする。

・ホームページから記事を印刷してＰＲに活用をする。

・自クラブ例会振替を計画している。遠方なのでバスをチャーターして会場へ行く。

・小学校・中学校などに働きかけ、子供たちの参加を促しているが、責任問題で難あり。

・名刺を作成（１００枚 １，０００円程度で作成できる）しアピールをはかる。

・競技場、駐車場の問題は来年はきちんとしたい。

等々

・まずは集客が最も大切である。

・家族会員に、スポーツ大会を見に来てもらっている。ライオンズの活動に理解が深まる。

・スポーツ大会に参加してみたが、具体的に何をお手伝いしてもらうか明確にアピールして

　ほしい。

・障害者スポーツ大会のＨＰを各メンバー関連のＨＰにリンクを張る。

・ダイバーシティ　企業にアピールする。

・当日はお弁当がでるので、クラブ例会、１回分の食事代に充当し、例会振替えに。


